

EDITORIAL

La Facultad de Psicología y Humanidades de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón, presenta su publicación: **Avances en Psicología**, Volumen N° 20 (1). Publicación que se divide en cuatro secciones: artículos, investigaciones, personas y personajes de la Psicología en el Perú y recensiones.

Nuestra revista tiene una periodicidad semestral, se halla incluida en importantes índices de publicaciones y sus artículos pueden ser consultados a texto completo y open access a través de su página web, desde el año 2008.

La inserción de nuestra revista en el escenario internacional hace que cada vez más colegas colaboren con sus artículos de diferentes latitudes como México, España, Argentina, Colombia, Brasil y que sea incluida como material de consulta.

Los contenidos de los artículos tratan diversos temas: Laura Yoffe señala los beneficios de las prácticas religiosas en el manejo del duelo, María Adela Bertella y Julieta Marmo resaltan la importancia de realizar intervenciones en Salud Mental que apunten a favorecer la adaptación del refugiado al país que los asila.

Sabina Deza Villanueva presenta una serie de factores asociados a la permanencia de las mujeres en relaciones de violencia conyugal.

Patricia Ovejas analiza de qué manera es posible integrar los aportes del Psicoanálisis y la Logoterapia en el abordaje terapéutico de la Neurosis Obsesiva.

Amaro La Rosa intenta una aproximación a las modalidades de interacción que se hacen patentes en el uso de los teléfonos móviles. Y Herman Van de Velde hace una reflexión sobre por qué y para qué competir si cooperar es parte de nuestra esencia humana.

En la sección de investigaciones Mirian Pilar Grimaldo Muchotrigo pretende en su investigación identificar y comparar los niveles de calidad de vida en estudiantes según sexo y nivel socioeconómico. A partir de esta edición se ha incluido personas y personajes de la Psicología en el Perú donde Jenny Quezada Zevallos nos relata la biografía del Dr. Roberto Llanos Zuloaga y sus experiencias en forma poética al escribir la reseña.

Deseamos agradecer a los profesionales extranjeros que confiaron en nuestra Universidad, y a los docentes y exalumnas de nuestra Facultad que contribuyeron con sus artículos para la publicación de esta edición.

Agradecemos a las autoridades de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón, al Comité Científico Nacional e Internacional quienes avalan esta publicación, al Comité Editorial y a la Facultad de Traducción e Interpretación de la Unifé.

Y un agradecimiento muy especial a la Hermana Elga García Aste, rscj, Rectora de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón por todo su apoyo.

Rosario Guadalupe Alarcón Alarcón
Decana
Facultad de Psicología y Humanidades